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Située dans un secteur résidentiel calme, cette belle propriété
entierement rénovée de 5 chambres, d'environ 350m2 sise sur un
terrain paysagé de prés 3700m2.La villa se compose comme suit :AU
REZ-DE-CHAUSSEE :- Une entrée- Un vaste salon avec cheminée- Un
séjour salle a manger avec acces a la terrasse principale- Une cuisine
entierement équipée, avec arriere cuisine- Chambre 1 : suite avec salle
de bain, douche, WC, vue et acces au jardin- Chambre 2 : suite avec
salle de bain, douche, WC avec vue et acces au jardin,- Chambre 3 :

suite avec salle de douche, WC avec vue sur le tennisA L'ETAGE ...

Situated in a quiet residential area, this beautiful, fully renovated 5-bedroom
property of around 350sgm is set in landscaped grounds of almost 3700sgm. The
vila comprises :GROUND FLOOR :- Entrance hall- A large living room with
fireplace- A living/dining room with access to the main terrace- A fully equipped
kitchen with utility room- Bedroom 1: suite with bathroom, shower, WC, view and
access to the garden- Bedroom 2: suite with bathroom, shower and WG, with
views and access to the garden,- Bedroom 3: suite with shower room, WC and
view of the tennis courtON THE FLOOR :- A large office ...

MAGREY & SONS
9, la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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